



« Nous n'en "poumons" plus ! »

■ **VENDREDI, 18 H 15.** Une cinquantaine de cyclistes participent au rendez-vous, désormais mensuel, de la "Vélorution". Comme tous les premiers vendredis de chaque mois, à vélo ou à roller, ils manifestent. Dans la joie et la bonne humeur, les "vélorutionnaires" Chambériens réclament une politique ambitieuse en matière de transport. Après une déambulation dans le centre-ville une heure durant, direction la MJC de Chambéry, pour la "Vélosophie", une soirée culturelle autour du vélo.